



Ángel Torres. AN

## La salud y la seguridad, claves en la colegiación

### Clausura

**Economía confía en llegar a acuerdos con la mayoría en cuanto a colegiación voluntaria se refiere**

Las jornadas sobre *El impacto de la reforma de los colegios profesionales* tuvo en la clausura al secretario general de Política Económica del Ministerio de Economía y Hacienda, Ángel

Torres, como principal protagonista.

Torres ha explicado a los presentes —entre los que se encontraban varios de los presidentes de los Consejos de distintos colegios profesionales— cómo está transcurriendo la transposición de la Directiva de Servicios, también denominada Directiva Bolkestein. Torres asegura que están trabajando a destajo en la elaboración de la reforma de los

servicios profesionales para poder llegar a tiempo al 28 de diciembre, y con ello, “intentar convencer a la Comisión de que sólo quedan las tramitaciones”.

Sobre la colegiación voluntaria —una de las grandes quejas de los colegios profesionales— Torres afirmó que estudiarán caso por caso, profesión por profesión, sus demandas y sus funciones. Según el secretario general de Política Económica,

varios colegios “no justifican el interés y la función pública que les haga obligatoria su colegiación”. Sin embargo se refirió a que hay profesiones que por motivos de salud y seguridad, podrán tener la colegiación obligatoria. “Desde luego que pesarán como razones a tener en cuenta”, afirmó.

Otra de las preocupaciones que tienen profesiones como los arquitectos o los ingenieros son

los visados. Para Torres, el problema no está en quitar o poner los visados, sino “en el contenido de los mismos. Es necesario que sea útil para que luego se pueda pagar. Al final es el usuario quien paga el visado”, aseveró el secretario general quien expuso en su intervención los motivos por el cual se está afrontando “una reforma que es necesaria”. “La regulación actual es confusa, obsoleta, conflictiva y excesiva”. ♦